
 

Deutsch
Amarok Avari ist eine Mittelalter Fantasy Folk Rock Band aus dem schönen Wien! 

Lasst euch von ihrem Sound in den Bann ziehen und kommt mit auf eine Reise durch verwunschene 

Länder vergangener Zeit. Starke Stimmen weben Geschichten über Fabelwesen, Hexen und düstere 

Geister, während folkige Melodien geschmettert und wilde Rhythmen treibend einen Weg in 

ungeahnte Welten bereiten.

Hört den Ruf der unbeugsamen Wölfe, wenn sich des nachts Tore zu den Schlägen der Trommeln 

öffnen, die Luft sanft in den Wogen der Saiten schwingt und Feengesang euch mit einem Lächeln die 

Hand reicht.

           

                  

            

         

                 

               

Pressetext Kurz

English
Amarok Avari is a Medieval Fantasy Folk Rock band from beautiful Vienna!

Let their sound cast a spell on you and join them on a journey through enchanted lands of bygone 

times. Powerful voices weave tales of mythical creatures, witches, and grim spirits, while folky 

melodies and wild, driving rhythms pave a path to unimagined worlds.

Hear the call of the unbending wolves as gates open at night to the beating of the drums, the air 

gently sways in the waves of the strings, and fairy song extends a hand to you with a smile.
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